



## 1. Fastensonntag

26. Februar 2023

**Ökumenischer Weltgebetstag der Frauen:** Die Kath. Frauenbewegung Bad Wimsbach lädt heuer herzlichst zum Ökumenischen Weltgebetstag der Frauen, am kommenden Freitag, 3.3., um 19 Uhr in den Pfarrsaal Bad Wimsbach ein. Der Wortgottesdienst wird heuer nach Vorschlag von Frauen aus Taiwan gestaltet.

**Beichtgelegenheit in der Fastenzeit:** Am nächsten Samstag, 4.3., besteht ab 18.30 Uhr die Möglichkeit zur Beichte und Aussprache im Pfarrhof.

**Monatswallfahrt:** Die Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim findet am Samstag, 4.3. um 14 Uhr statt. Sie wird vom Stift Lambach zum Thema „Mit den Erfahrungen des Heiligen Benedikt heute in der Gegenwart Gottes leben“ gestaltet.

**Blutspendedienst:** Der Blutspendedienst des Roten Kreuzes führt in Laakirchen wieder eine Blutspendeaktion durch. Die Möglichkeit Blut zu spenden besteht von morgen Montag, 27.2., bis einschließlich Donnerstag, 2.3., jeweils von 15.30 bis 20.30 Uhr im großen Pfarrsaal.

Das Rote Kreuz bittet um zahlreiche Teilnahme, denn jeder Blutspender kann Leben retten.

**Vortrag:** Der Verein „dieziwi“ lädt am kommenden Dienstag, 28.2., zum Vortrag „Trittsicher und mobil – Sturzprävention mit der ÖGK“ ins Generationenzentrum Danzermühl alle Personen über 65 aus Laakirchen und Umgebung ein. Der Vortrag beginnt um 15 Uhr und ist kostenlos. Nähere Information wegen Anmeldung oder Mitfahrgelegenheit bitte dem Schaukasten entnehmen.

**Konzert:** Die beiden studierten Klassik- und Jazzmusiker Isaac Knapp und Florian Birklbauer laden zum Orgelkonzert mit Trompete am kommenden Sonntag, 5.3., um 17 Uhr in die Pfarrkirche ein. Eintritt sind freiwillige Spenden.

**Osteuropasammlung:** Bis Mittwoch können noch Spenden für die Osteuropasammlung in der Sakristei oder im Pfarrbüro abgegeben werden. (Spendenbestätigungslisten liegen dort auf)



2/2

**Familienfasttag:** Die Aktion Familienfasttag fördert rund 70-Frauen-Projekte in Asien, Lateinamerika und Afrika. Frauen erfahren, dass sie Rechte haben: auf Bildung, auf Gesundheit, auf ein Leben ohne Gewalt, auf faire Arbeitsbedingungen und politische wie ökonomische Teilhabe.

Heuer laden die kfb-Frauen erstmals zum „Fastensuppenessen“ am 2. Fastensonntag, also nächsten Sonntag, ab 9.30 Uhr in den großen Pfarrsaal ein. Stärken Sie sich mit einer unserer kräftigen und wohlschmeckenden Suppen und spenden Sie für die Aktion Familienfasttag. Es gibt auch zum Mitnehmen „Suppe2go“.

Die Tafelsammlung und die freiwilligen Spenden beim „Suppenessen“ fließen der heurigen kfb-Aktion „Gemeinsam für faire Care-Arbeit“ zugute.

(Spendenbestätigungslisten liegen in der Sakristei, im Pfarrbüro und beim „Suppenessen“ auf)